
 

CTA NÚM. 149 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA 16 DE NOVIEMBRE DE 2010, DEL 

PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL 

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP. 

JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ 
 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON DIECIOCHO  MINUTOS, DEL DÍA 

DIECISÉIS DE NOVIEMBRE DE 2010, CON LA ASISTENCIA DE 36 

LEGISLADORES, LA C. PRESIDENTA DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.   

 

FELICITANDO A LOS CRIMINÓLOGOS DE NUEVO LEÓN Y A LA 

FACULTAD DE DERECHO Y CRIMINOLOGÍA POR SER SU DÍA, 

ESPECIALMENTE AL DIP. OMAR ORLANDO PÉREZ ORTEGA, QUE ES 

CRIMINÓLOGO DE PROFESIÓN. ASIMISMO, DIO LA BIENVENIDA A LOS 

ALUMNOS NORMALISTAS DE LA UNIVERSIDAD DE MONTEMORELOS. 

 

A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. ASIMISMO, SE DIO 

LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA 

EN LOS MISMOS TÉRMINOS. 

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 17 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA).  CON EL SEÑALAMIENTO QUE 

EL ASUNTO 5 FUE LEÍDO A SOLICITUD DEL DIP. HOMAR ALMAGUER 

SALAZAR. Y EN EL ASUNTO 16 QUE CONTIENE PROPUESTA DE PUNTO 

DE ACUERDO DE LOS INTEGRANTES DE “JUBILADOS EN UNIDAD”, DE 

LA SECCIÓN 50 DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA 

EDUCACIÓN, INTERVINO EL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

HERNÁNDEZ, A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 

NUEVA ALIANZA HACIENDO SUYA LA PROPUESTA DE LOS 

INTEGRANTES DE “JUBILADOS EN UNIDAD”, PARA PLANTEARLO EN 

ASUNTOS GENERALES. LA PRESIDENTA RESERVÓ EL ASUNTO 

PARA SER DISCUTIDO EN ASUNTOS GENERALES. 

 

LA PRESIDENTA INFORMÓ A LA ASAMBLEA, QUE SE HA 

INCORPORADO A LA DIRECTIVA OCUPANDO EL CARGO DE LA 

SEGUNDA SECRETARÍA LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES, EN VIRTUD 

DE LA AUSENCIA DEL TITULAR.   

A 
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INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              

CC. DIPUTADOS:  

EL DIP. JAIME GUADIÁN MARTÍNEZ, PRESENTÓ INICIATIVA DE LEY DE 

RECONOCIMIENTO CÍVICO EN BIENES PÚBLICOS PARA EL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN, LA CUAL CONSTA DE 8 ARTÍCULOS Y  3 ARTÍCULOS 

TRANSITORIOS, RESPECTO A QUE SE PROHÍBA LA ERECCIÓN DE 

MONUMENTOS EN HONOR DE PERSONAS VIVAS.- SE TURNÓ A LA 

COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE. 

 

EL DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, PRESENTÓ INICIATIVA DE 

REFORMA AL ARTÍCULO 2 FRACCIÓN XXI DE LA LEY DE PERSONAS 

CON DISCAPACIDAD DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, RESPECTO A LAS 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 

SALUD Y ATENCIÓN A GRUPOS VULNERABLES. 

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL DIP. HÉCTOR MORALES RIVERA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 6398, RELATIVO A INICIATIVA CON 

PROYECTO DE DECRETO PARA DESINCORPORAR DEL DOMINIO 

PÚBLICO UN INMUEBLE PROPIEDAD DEL ESTADO, UBICADO EN EL 

FRACCIONAMIENTO SANTA MARTHA, TERCER SECTOR, MUNICIPIO 

DE SANTA CATARINA, NUEVO LEÓN, CON UNA SUPERFICIE DE 

15,000.00 METROS CUADRADOS, ASÍ COMO AUTORIZAR LA PERMUTA 

DE DICHO INMUEBLE, POR EL INMUEBLE PROPIEDAD DEL 

FIDEICOMISO FOMENTO METROPOLITANO DE MONTERREY 

(FOMERREY), UBICADO EN EL FRACCIONAMIENTO MIRADOR DE 

SANTA CATARINA, MUNICIPIO DE SANTA CATARINA, NUEVO LEÓN, 

CON UNA SUPERFICIE DE 11,318.388 METROS CUADRADOS, 

ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. INTERVINIERON A FAVOR 

DEL DICTAMEN LOS DIP. HERNÁN ANTONIO BELDEN ELIZONDO, 

MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

HERNÁNDEZ.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 

34 VOTOS.  

 

LA DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 6503, RELATIVO A INICIATIVA CON 

PROYECTO DE DECRETO PARA DESINCORPORAR DEL DOMINIO 

PÚBLICO UN INMUEBLE PROPIEDAD DEL ESTADO, CON UNA 

SUPERFICIE DE 6,400.00 METROS CUADRADOS, EL CUAL SE 

ENCUENTRA OCUPADO POR EL ASENTAMIENTO HUMANO 

DENOMINADO UNIÓN LAS PALMAS, UBICADO EN EL MUNICIPIO DE 

MONTERREY, NUEVO LEÓN, Y SU AUTORIZACIÓN PARA 



 

 

3 

 

TRASMITIRLO MEDIANTE EL CONTRATO DE DONACIÓN, A FAVOR 

DEL FIDEICOMISO FOMENTO METROPOLITANO DE MONTERREY 

(FOMERREY). ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. 

INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. FERNANDO 

GONZÁLEZ VIEJO, JOSÉ ELIGIO DEL TORO OROZCO, HOMAR 

ALMAGUER SALAZAR, JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER.- FUE 

APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 32 VOTOS.  

 

EL DIP. TOMÁS ROBERTO MONTOYA DÍAZ, DIO LECTURA AL PROEMIO 

Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 6536, RELATIVO A INICIATIVA 

CON PROYECTO DE DECRETO PARA DESINCORPORAR DEL DOMINIO 

PÚBLICO UN INMUEBLE PROPIEDAD DEL ESTADO, CON UNA SUPERFICIE DE  

1,512.35 METROS CUADRADOS, EL CUAL SE ENCUENTRA OCUPADO POR EL 

ASENTAMIENTO HUMANO DENOMINADO COLONIA NUEVA MORELOS, EN 

EL MUNICIPIO DE MONTERREY, NUEVO LEÓN, Y SU AUTORIZACIÓN PARA 

TRASMITIRLO MEDIANTE CONTRATO DE DONACIÓN, A FAVOR DEL 

FIDEICOMISO FOMENTO METROPOLITANO DE MONTERREY (FOMERREY). 

ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. INTERVINIERON A FAVOR DEL 

DICTAMEN LOS DIP. JESÚS RENÉ TIJERINA CANTÚ, BRENDA VELÁZQUEZ 

VALDEZ, JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER.- FUE APROBADO EL 

DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 34 VOTOS.  

 

ASUNTOS GENERALES:  

LA PRESIDENTA A NOMBRE DE LA DIRECTIVA Y DE LA ASAMBLEA DE 

ESTE PODER LEGISLATIVO DIO LA BIENVENIDA A LOS MAESTROS 

INTEGRANTES DE LA ASOCIACIÓN DE “JUBILADOS EN UNIDAD” DE 

LA SECCIÓN 50 DEL SNTE, ASÍ COMO A SU DIRIGENTE SINDICAL LA 

PROFESORA MIRNA SALDÍVAR PAZ.  

 

A CONTINUACIÓN LA DIPUTADA SECRETARIA INFORMÓ QUE ESTÁN 

REGISTRADOS EN EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES LOS 

DIPUTADOS: HÉCTOR MORALES RIVERA, JOSÉ MARTÍN LÓPEZ 

CISNEROS, JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, MARÍA DE LOS 

ÁNGELES HERRERA GARCÍA Y JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER. 

INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, 

SEÑALANDO QUE HAY UN ORDEN DE ORADORES, PERO LOS 

MAESTROS YA TIENEN UN BUEN RATO EN LAS GALERÍAS DEL 

RECINTO, PROPONIENDO INICIE EL DIP.  JOSÉ ÁNGEL  ALVARADO 

HERNÁNDEZ, PARA DESAHOGAR EL ASUNTO QUE LES OCUPA.  

 

ENSEGUIDA EL DIP. ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ,  A NOMBRE DE 

DE ÉL Y DEL DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER, HICIERON 

SUYA LA PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LOS 

INTEGRANTES DE “JUBILADOS EN UNIDAD”, DE LA SECCIÓN 50 DEL 
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SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN, A FIN 

DE QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE RESPETUOSAMENTE AL C.P. 

ALFREDO GERARDO GARZA DE LA GARZA, SECRETARIO DE 

FINANZAS Y TESORERO GENERAL DEL ESTADO, PARA QUE EN EL 

PROYECTO DE LEY DE EGRESOS DEL ESTADO CORRESPONDIENTE AL 

EJERCICIO FISCAL 2011, INCLUYA EN EL PROGRAMA 05, EDUCACIÓN, 

DENTRO DEL RUBRO 31,500 “TRANSFERENCIAS PARA GASTO 

CORRIENTE” UNA PARTIDA ESPECIAL POR LA CANTIDAD DE 25 

MILLONES DE PESOS, DESTINADA A UN BONO DE AJUSTE SALARIAL 

PARA 958 JUBILADOS Y PENSIONADOS PERTENECIENTES A LA 

SECCIÓN 50 DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES AL 

SERVICIO DE LA EDUCACIÓN. INTERVINIERON APOYANDO EL PUNTO 

DE ACUERDO LOS DIP. MARÍA DE JESÚS HUERTA REA Y HERNÁN 

SALINAS WOLBERG. FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE 

MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL 

PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 35 VOTOS. 

ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL 

EFECTO.  

 

EL DIP. JOSÉ MARTÍN LÓPEZ CISNEROS, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA ACUERDE QUE EN EL 

ESTUDIO JURÍDICO DE LA PROPUESTA DE APROBACIÓN EN SU CASO, 

DE SEGUNDA VUELTA DE LA NUEVA LEY DE FISCALIZACIÓN 

SUPERIOR DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SE INCLUYA LA CREACIÓN 

DE UN CONSEJO CIUDADANO DE EVALUACIÓN DESEMPEÑO A LAS 

ACTIVIDADES DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO.– SE TURNÓ 

AL EXPEDIENTE 5811, QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN DE 

LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.  
 

LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, RECORDÓ EL DÍA 

MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA LA DIABETES, INSTITUIDO EL 14 DE 

NOVIEMBRE. SEÑALA QUE EN NUEVO LEÓN LA DIABETES ES LA 

TERCERA CAUSA DE MUERTE. POR LO QUE CONSIDERA QUE ADEMÁS 

DE LAS MEDIDAS PREVENTIVAS PARA SU CONTROL Y DETECCIÓN 

OPORTUNA, ES TIEMPO DE QUE EN NUESTRO ESTADO DADA LA 

GRAVEDAD Y EXPANSIÓN DE ESTA ENFERMEDAD SE VEA LA 

POSIBILIDAD DE CONSTRUIR UN HOSPITAL ESPECIALIZADO EN EL 

TRATAMIENTO DE LA DIABETES, DEMANDA QUE EL GRUPO 

LEGISLATIVO AL QUE PERTENECE HA VENIDO IMPULSANDO.  

INTERVINO EN EL TEMA APOYANDO EL POSICIONAMIENTO EL DIP. 

JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER. 
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EN OTRO TEMA, EL DIP. HÉCTOR MORALES RIVERA, PRESENTÓ 

PUNTO DE ACUERDO A FIN DE QUE SE EXHORTE A LA COMISIÓN 

REGULADOR DE ENERGÍA PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS 

ATRIBUCIONES REVISE CON ESPECIAL ATENCIÓN EN EL PROCESO DE 

VERIFICACIÓN DE LAS INSTALACIONES DE APROVECHAMIENTO DE 

GAS NATURAL, QUE LLEVARÁ A CABO LA EMPRESA GAS NATURAL 

MÉXICO EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, NO SE VIOLENTEN LAS 

NORMAS OFICIALES APLICABLES Y ESTAS SE DESARROLLEN CON 

ORDEN, ASIMISMO, LE SOLICITE A ESTA EMPRESA QUE ÉSTA 

ABSORBA EL COSTO DE DICHAS VERIFICACIONES Y NO SE CARGUEN 

AL BOLSILLO DE LOS CIUDADANOS, Y EN CASO DE SER NECESARIO 

EL CAMBIO DE MEDIDORES, EL IMPORTE LO CUBRA LA EMPRESA Y 

NO EL CONSUMIDOR. ASIMISMO, SE EXHORTE A LA PROFECO 

DELEGACIÓN NUEVO LEÓN, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS 

ATRIBUCIONES REVISE  CON ESPECIAL CUIDADO Y ATENCIÓN QUE 

LA VERIFICACIÓN DE LAS INSTALACIONES DE APROVECHAMIENTO 

DE GAS NATURAL, QUE LLEVARÁ A CABO LA EMPRESA GAS 

NATURAL MÉXICO EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN NO VIOLENTE LAS 

NORMAS OFICIALES APLICABLES, Y QUE LA MISMA SÓLO SEA PARA 

LOS MEDIDORES QUE CUENTEN CON MÁS DE 5 AÑOS DE USO, Y QUE 

VIGILE QUE NO SE CORTE EL SERVICIO DE GAS NATURAL A LOS 

USUARIOS QUE NO LLEVEN A CABO DICHA VERIFICACIÓN, ASÍ COMO 

TAMBIÉN DE SER NECESARIO EL CAMBIO DE MEDIDORES, EL 

IMPORTE LO CUBRA LA EMPRESA. Y NOTIFÍQUESE DEL PRESENTE 

ACUERDO A LOS PRESIDENTES DEL SENADO DE LA REPÚBLICA Y LA 

CÁMARA DE DIPUTADOS, ASÍ COMO A LOS CONGRESOS DE LOS 

ESTADOS DE CHIHUAHUA, COAHUILA Y TAMAULIPAS. -FUE 

APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR 

UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO 

POR UNANIMIDAD DE 33 VOTOS. ELABORÁNDOSE LAS 

COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL EFECTO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. JORGE SANTIAGO 

ALANÍS ALMAGUER, QUIEN DECLINÓ SU PARTICIPACIÓN. 

 

EL DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN, PREGUNTÓ SI 

TODAVÍA HAY DIPUTADAS Y DIPUTADOS REGISTRADOS EN LA LISTA 

DE ORADORES. LA DIPUTADA SECRETARIA INFORMÓ QUE SE HA 

AGOTADO LA LISTA DE ORADORES. EL DIPUTADO ALANÍS 

MARROQUÍN SEÑALÓ QUE COMO TODAVÍA FALTAN ALGUNOS 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y SE ESTÁ A UN MINUTO DE QUE 

CONCLUYAN LAS TRES HORAS REGLAMENTARIAS, SOLICITÓ SE 

EXTIENDA LA SESIÓN HASTA AGOTAR LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL 
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DÍA. FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE LOS 

PRESENTES. 

 

A CONTINUACIÓN A SOLICITUD DEL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA SE BRINDÓ UN MINUTO DE SILENCIO  EN 

MEMORIA DEL DIPUTADO MARIO SAAVEDRA MATA, INTEGRANTE DE 

LA SEXAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA, QUIEN FALLECIÓ EL PASADO 

11 DE NOVIEMBRE. DESCANSE EN PAZ. 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 

DÍA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. LA C. PRESIDENTA CLAUSURÓ LA 

SESIÓN SIENDO LAS CATORCE HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS, 

CITANDO PARA LA SESIÓN DE MAÑANA A LAS TRECE HORAS, LA 

CUAL TENDRÁ UN ESPACIO SOLEMNE SOLICITANDO A LOS 

DIPUTADOS  VESTIR DE MANERA FORMAL Y OSCURA. 

 
EL TEXTO ÍNTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

C. PRESIDENTA 

 

 

 

DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ 

 

 

 

DIP.  SECRETARIA:           DIP.  SECRETARIA: 

       Por M. de Ley 

 

 

MARTHA DE LOS SANTOS  JOVITA MORÍN FLORES        

GONZÁLEZ.  

 
 

 

ACTA NÚM. 149-LXXII-10.  

MARTES 16 DE NOV. DE 2010. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

MARTES 16 DE NOVIEMBRE DE 2010 

 

 

1. ESCRITOS PRESENTADOS POR LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE 

HIGUERAS Y MELCHOR OCAMPO, MEDIANTE LOS CUALES 

REMITEN INFORME DE AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA 

CORRESPONDIENTE AL TERCER TRIMESTRE DEL AÑO 2010.- DE 

ENTERADA Y CON FUNDAMENTO CON EL ARTÍCULO 24 

FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO 

INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE 

VIGILANCIA. 

 

2.  ESCRITOS  PRESENTADOS POR LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE 

GALENA, MIER Y NORIEGA, MONTERREY, DOCTOR ARROYO, 

GUADALUPE, ITURBIDE,  NUEVO LEÓN, MEDIANTE LOS 

CUALES REMITEN PROYECTO DE PRESUPUESTO DE INGRESOS 

PARA EL EJERCICIO FISCAL 2011. - DE ENTERADA Y SE ANEXA 

AL EXPEDIENTE NÚMERO 6588 QUE SE ENCUENTRA EN LA 

COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 

MUNICIPAL. 

 

3.  ESCRITOS PRESENTADOS POR LOS  RR. AYUNTAMIENTOS DE 

LAMPAZOS DEL NARANJO, VILLALDAMA, SABINAS HIDALGO, 

SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, VALLECILLO, ANÁHUAC 

NUEVO LEÓN, MEDIANTE LOS CUALES REMITEN EL 

RESPECTIVO PROYECTO DE PRESUPUESTO DE INGRESOS PARA 

EL EJERCICIO FISCAL 2011.- DE ENTERADA Y SE ANEXA AL 

EXPEDIENTE NÚMERO 6589 QUE SE ENCUENTRA EN LA 

COMISIÓN TERCERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 

MUNICIPAL. 

 

4. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. OTHÓN RUIZ 

MONTEMAYOR, SECRETARIO DE DESARROLLO ECONÓMICO, 

MEDIANTE EL CUAL DA CONTESTACIÓN AL OFICIO ENVIADO 

POR ESTA LEGISLATURA EN EL QUE SE EXHORTA AL TITULAR 

DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO, A FIN DE 

QUE AL ELABORAR EL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS, 

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 2011, INCLUYAN PROGRAMAS 

Y PROYECTOS ORIENTADOS A BRINDAR OPORTUNIDADES DE 

DESARROLLO, A LA POBLACIÓN DE JÓVENES DENOMINADOS 

"NINIS" QUE NI ESTUDIAN NI TRABAJAN.- DE ENTERADA Y SE 
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ANEXA AL ACUERDO ADMINISTRATIVO NÚMERO 491 QUE 

FUE APROBADO POR ESTA LEGISLATURA EL 25 DE OCTUBRE 

DE 2010; ASÍ MISMO ENVÍESELE COPIA AL PROMOVENTE. 

 

5. ESCRITOS DE  LOS CC. IGNACIO ZAPATA NARVÁEZ Y 

ROBERTO GUAJARDO MONTELONGO, MEDIANTE EL CUAL 

SOLICITAN A ESTA SOBERANÍA INVITAR A LA DIPUTADA 

FEDERAL MARÍA HILARIA DOMÍNGUEZ ARVIZU, PRESIDENTA 

DE LA COMISIÓN  ESPECIAL DE SEGUIMIENTO A LOS FONDOS DE 

LOS TRABAJADORES MEXICANOS BRACEROS DE LA LXI 

LEGISLATURA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS PARA QUE RINDA 

UN INFORME ACERCA DE LA SITUACIÓN DE LOS EX BRACEROS 

DE LA REGIÓN NORESTE.- DE ENTERADA Y DE CONFORMIDAD 

CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA 

EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN SE TURNA A LA COMISIÓN ESPECIAL DE 

SEGUIMIENTO AL PAGO DE LOS EX BRACEROS DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN. 

 

6. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. PROF. JOSÉ CRUZ 

GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL DE MARÍN, 

NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REMITE A ESTA SOBERANÍA  

VALORES UNITARIOS DE SUELO Y CONSTRUCCIÓN QUE SERÁN 

APLICABLES PARA EL EJERCICIO FISCAL 2011.- DE ENTERADA Y 

DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO DEL ESTADO SE TURNA A LA COMISIÓN CUARTA 

DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.  

 

7.  ESCRITOS PRESENTADOS POR LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE 

CHINA, AGUALEGUAS, GENERAL TREVIÑO, JUÁREZ,  

GENERAL BRAVO, MARÍN, LOS RAMONES, LOS HERRERAS, 

MELCHOR OCAMPO, PESQUERÍA,  CERRALVO, LOS 

ALDAMAS, PARÁS, DOCTOR COSS Y  DOCTOR GONZÁLEZ 

NUEVO LEÓN, MEDIANTE LOS CUALES REMITEN LOS 

RESPECTIVOS PROYECTOS DE PRESUPUESTO DE INGRESOS 

PARA EL EJERCICIO FISCAL 2011.- DE ENTERADA Y DE 

CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO DEL ESTADO SE TURNA A LA COMISIÓN CUARTA 

DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.  
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8. ESCRITOS PRESENTADOS POR EL MUNICIPIO DE MIER Y 

NORIEGA Y EL INSTITUTO DE LA MUJER DE LOS ALDAMA,  

NUEVO LEÓN, MEDIANTE LOS CUALES REMITEN LOS INFORMES 

DE AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA DEL PRIMER, SEGUNDO Y 

TERCER TRIMESTRE DEL AÑO 2010, EL MUNICIPIO DE DOCTOR 

COSS REMITE EL INFORME DE AVANCE DE GESTIÓN 

FINANCIERA CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO TRIMESTRES 

DEL AÑO 2010, EL MUNICIPIO DE MARIN,  EL INSTITUTO 

MUNICIPAL DEL DEPORTE NICOLAITA REMITEN LOS INFORMES 

DEL AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA DEL TERCER 

TRIMESTRE, ASIMISMO EL C.P. ENRIQUE RETTA GARZA, 

CONTRALOR DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO, POR 

INSTRUCCIONES  DEL DR. DONATO SALDIVAR  RODRÍGUEZ 

DIRECTOR DEL MISMO HOSPITAL  REMITE EL DICTAMEN DEL 

AUDITOR EXTERNO C.P. RAMÓN CÁRDENAS MARROQUÍN, 

CORRESPONDIENTE A LOS TRES INFORMES DE AVANCE DE 

GESTIÓN FINANCIERA CORRESPONDIENTES AL AÑO 2010.- DE 

ENTERADA Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 

FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO 

INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO SE TURNA A LA 

COMISIÓN DE VIGILANCIA. 

 

9. ESCRITO PRESENTADO POR LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE DE 

SANTIAGO, ALLENDE, HUALAHUISES, CADEREYTA, 

MONTEMORELOS, LINARES, GENERAL TERÁN, RAYONES, 

APODACA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REMITE 

PROYECTO DE PRESUPUESTO DE INGRESOS PARA EL EJERCICIO 

FISCAL 2011.- DE ENTERADA Y DE CONFORMIDAD CON EL 

ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO SE 

TURNA A LA COMISIÓN SEGUNDA DE HACIENDA Y 

DESARROLLO MUNICIPAL.  

 

10.  ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LIC. CÉSAR CAVAZOS 

CABALLERO, SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO 

MUNICIPAL DE ESCOBEDO,  MEDIANTE EL CUAL PRESENTA 

ACLARACIÓN A LOS VALORES CATASTRALES ENVIADOS A 

ESTA SOBERANÍA.- DE ENTERADA Y SE ANEXA AL 

EXPEDIENTE NÚMERO 6570 QUE FUE APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EL 02 DE NOVIEMBRE DE 2010; ASÍ MISMO 

ENVÍESELE COPIA AL PROMOVENTE. 
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11. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. ING. FRANCISCO TREVIÑO 

CABALLERO, DELEGADO FEDERAL DE LA PROCURADURÍA 

FEDERAL DE PROTECCIÓN AL AMBIENTE, DELEGACIÓN 

NUEVO LEÓN, DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y 

RECURSOS NATURALES, MEDIANTE EL CUAL REMITE INFORME 

ANUAL PROFEPA 2009, EL CUAL CONTIENE LAS PRINCIPALES 

ACCIONES REALIZADAS Y LOGROS ALCANZADOS POR PARTE 

DE DICHO ÓRGANO.- DE ENTERADA Y DE CONFORMIDAD CON 

EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE PARA SU 

CONOCIMIENTO. 

 

12. ESCRITO PRESENTADO POR LA C. LIC. MARÍA DE JESÚS 

HERNÁNDEZ NIÑO, DIRECTORA DE LA ESCUELA 

PREPARATORIA TÉCNICA GENERAL EMILIANO ZAPATA, 

MEDIANTE EL CUAL REMITE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 

PARA EL AÑO 2011.- DE ENTERADA Y DE CONFORMIDAD CON 

EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO. 

 

13. ESCRITOS PRESENTADOS POR LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE  

SAN PEDRO GARZA GARCÍA, MINA, SALINAS VICTORIA, 

GENERAL ZUAZUA, HIGUERAS, CIÉNEGA DE FLORES, 

HIDALGO, GARCÍA, ABASOLO, SANTA CATARINA Y EL 

CARMEN,  NUEVO LEÓN, MEDIANTE LOS   CUALES REMITEN 

LOS PROYECTOS RESPECTIVOS  DE PRESUPUESTO DE INGRESOS 

PARA EL EJERCICIO FISCAL 2011.- DE ENTERADA Y DE 

CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO DEL ESTADO SE TURNA A LA COMISIÓN QUINTA 

DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.  

 

14. ESCRITO PRESENTADO POR LA LIC. YOLANDA MINERVA 

GARCÍA TREVIÑO,  TITULAR DEL INSTITUTO  DE LA MUJER 

DE LA MUJER DE GUADALUPE, MEDIANTE EL CUAL REMITE EL 

PRESUPUESTO DE INGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL 

AÑO 2011.- DE ENTERADA Y DE CONFORMIDAD CON EL 

ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO SE 

TURNA A LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y 

DESARROLLO MUNICIPAL.  
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15. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LUIS IGNACIO ARCE 

MACÍAS, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE SANTA 

CATARINA, NUEVO LEÓN , MEDIANTE EL CUAL REMITE A ESTA 

SOBERANÍA  PROPUESTA DE VALORES  UNITARIOS DE SUELO  

REALIZADO POR EL COLEGIO DE VALUADORES DE NUEVO 

LEÓN, ASI MISMO COPIA CERTIFICADA DEL ACTA DE CABILDO.- 

DE ENTERADA Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE NÚMERO 6560 

QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA 

Y DESARROLLO MUNICIPAL  

 

16. ESCRITO PRESENTADO POR DIVERSOS CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE LA ASOCIACIÓN JUBILADOS EN UNIDAD, 

DE LA SECCIÓN 50 DEL SINDICATO NACIONAL DE 

TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN,  MEDIANTE EL CUAL 

PRESENTAN UN PUNTO DE ACUERDO PARA EXHORTAR AL 

SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO GENERAL DEL ESTADO 

PARA QUE TENGA A BIEN INCLUIR EN LA LEY DE EGRESOS DEL 

ESTADO CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2011 UNA 

PARTIDA ESPECIAL, POR LA CANTIDAD DE $25,000,000.00 

(VEINTICINCO MILLONES DE PESOS) DESTINADOS A UN BONO 

DE AJUSTE SALARIAL PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS DE LA 

SECCIÓN 50.- DE ENTERADA Y DE CONFORMIDAD CON EL 

ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO.  

 

17. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. ING. SERGIO BERNAL 

ROJAS, VOCAL EJECUTIVO DE LA JUNTA LOCAL EJECUTIVA 

EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL DA 

CONTESTACIÓN AL OFICIO ENVIADO POR ESTA LEGISLATURA 

EN EL QUE HACE DEL CONOCIMIENTO DE DICHA JUNTA LOCAL 

EJECUTIVA LA RATIFICACIÓN DEL LÍMITE TERRITORIAL ENTRE 

LOS MUNICIPIOS DE EL CARMEN Y GENERAL ESCOBEDO, 

NUEVO LEÓN.- DE ENTERADA Y SE ANEXA AL DECRETO 

NÚMERO 120 QUE FUE APROBADO EL 26 DE OCTUBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 

 

 


